

Press Release

Dyandra Promosindo meluncurkan IIMS Series pada Hari Kesembilan IIMS Hybrid 2022

Jakarta, 8 April 2022 – Hari ini (8/4), Dyandra Promosindo meluncurkan IIMS Series yang merupakan rentetan pesta otomotif sepanjang tahun, didedikasikan untuk para otomotif *enthusiast* berbagai regional. Mulai dari IIMS Surabaya (1 - 5 Juni 2022), IIMS Joglosemar (29 - 31 Juli 2022), IIMS Makassar (21 - 25 September 2022) serta Motobike pada tanggal 28 - 30 October 2022. Tidak lupa setiap penyelenggaraan IIMS Series dipastikan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat sesuai dengan *trade mark* IIMS yaitu #eventamanjadinyaman

Pada (8/4), IIMS Hybrid 2022 menjadi tuan rumah penyelenggaraan Indeks Kebahagiaan Berkendara Awards yang berlokasi di *Lounge Hall D* pukul 15.30 WIB. Indeks kebahagiaan berkendara merupakan kegiatan untuk mengapresiasi *brand-brand* otomotif yang telah berdedikasi untuk menciptakan produk yang digandrungi oleh konsumen. Diatur menggunakan metode survei yang dilakukan secara *online* untuk mengukur kebahagiaan berkendara pada sepeda motor dan mobil.

Selanjutnya yang layak dinantikan oleh masyarakat adalah pengundian *grand prize* IIMS Hybrid 2022. Masih tersisa unit Hyundai Creta, Honda Brio, Mitsubishi New Xpander, serta dua unit Honda PCX yang belum diundi dan menemukan tuannya. Untuk mendapatkan kesempatan ini cukup mudah, hanya dengan membeli tiket IIMS Hybrid 2022 melalui *platform online* yang tersedia. Undian *grand prize* selanjutnya akan dibagikan pada hari Sabtu (9/4) penyelenggaraan IIMS Hybrid 2022.

Datang dan saksikan langsung acara penerbangan EHang 216 oleh Prestige di area *outdoor* JIExpo Kemayoran pada hari Sabtu (9/4). Diketahui, EHang 216 ini merupakan kendaraan udara otonom berpenumpang. Berbagai keunggulan yang ada di alat transportasi ini, yaitu tingkat keamanan maksimum, pengendalian tanpa awak atau *drone*, hingga kontrol dari pusat dengan kendali cerdas yang dapat dikendalikan secara jarak jauh.

Harga tiket masuk IIMS Hybrid 2022 pada Hari Senin s/d Kamis (*Weekdays*) dibandrol seharga Rp 50.000, adapun untuk Hari Jumat s/d Minggu tiket dapat dibeli seharga Rp 70.000. Informasi selengkapnya terkait beragam promo menarik di atas dapat disimak pada situs indonesianmotorshow.com atau akun sosial media resmi IIMS Hybrid 2022 di Instagram @iims_id.

Tentang Dyandra Promosindo

Dyandra Promosindo adalah Professional Exhibition/Event Organizer (PEO) di Indonesia yang merupakan subholding company dari PT Dyandra Media International, Tbk (DYAN). Sejak berdiri pada tahun 1994, Dyandra Promosindo berhasil mencetak rekam jejak pameran yang mengesankan di seluruh Indonesia. Dyandra Promosindo telah menggelar lebih dari 850 pameran di Jakarta, Surabaya, Yogyakarta, Bali, Makassar, Medan dan berbagai kota besar lain di Indonesia.

Hingga saat ini Dyandra Promosindo tercatat membawahi 11 anak perusahaan yang bergerak pada bidang *event/exhibition organizer*, *concert promotor* dan juga *digital agency*. Kesebelas anak perusahaan tersebut diantaranya PT Dyandra Communication (Dyacomm), PT Fasen Creative Quality (Quad), PT Visicita Imaji Semesta (Visicomm), PT Idea Besar Komunika (Ideacomm), PT Visi Sarana Media Digital (Underlined), PT Dyan Mas Entertainment (DME Asia), dan PT Dyandra Global Edutainment.

Dengan lebih dari 1.000 peserta pameran setiap tahun, termasuk peserta dari luar negeri, Dyandra Promosindo telah membuktikan diri sebagai rekan bisnis terpercaya sambil terus meningkatkan diri menuju budaya pameran yang lebih baik di Indonesia. Berbagai *event* yang telah diselenggarakan antara lain pameran B2B, pameran B2C, konser musik dan festival, konferensi dan *summit*.

Dyandra Promosindo telah menjadi PEO pertama di Indonesia yang memiliki sertifikasi ISO 9001:2008 untuk sistem kualitas manajemen. Pameran yang diselenggarakan antara lain: Indonesia International Motor Show, Indonesia International Furniture Expo, Indonesian Petroleum Association Convex, International Franchise, License and Business Concept Expo & Conference, dan lain-lain.

Untuk informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Garryl

Public Relations Officer, Indonesia International Motor Show

Phone : (021) 3199 6077 ext. 580

Email : garryldyandra@gmail.com

Jordi

Public Relations Officer, Indonesia International Motor Show

Phone : (021) 3199 6077 ext. 580

Email : Jordi@dyandra.com